

# 第2学年だよ！

東陽中学校

第2学年第5号

令和5年7月20日発行

おかげさまで、本日、1学期終業式を迎えることができました。今学期は、コロナ感染症の収束宣言が出され、学校としての対応も変わってきた学期でした。感染症等に気を配りながらも、いろいろなことができるようになる前向きな雰囲気の中で、子どもたちは大きく成長しているように感じます。授業への取り組みや、テストへ向かう姿勢の向上。毎日のように集まり、学年の目標等を考えていた学級委員・生徒会役員の活動。地区(県)総体を終え、東陽中の伝統のバトンを引き継いだ部活動もあります。2年生の力を発揮するときに来ています。

さて、明日から夏休み。42日間という時間をどのように過ごすのか、これは本当に大切な問題です。ゆっくり休んでほしい、大いに楽しんでほしい、という思いと、今後の進路を見据えて、じっくり勉強してほしいという思いが混ざり合います。一度きりの中2の夏が、充実したものになりますように。そして2学期の始業式、さらにたくましくなった2年生に会えることを楽しみにしています。



## 中学生のためのキャリアデザイン講座 7/4

工藤敬子先生を講師に迎え、将来の仕事等についてのお話をお聞きました。

～講座後に書いた「振り返り」の中からの抜粋～

・いろいろな種類の仕事があると知りました。仕事についてもっと知っていききたいです。また、働くにはたくさんを知ったり、経験したりしなければいけないと分かりました。何事も一つ一つ達成して行くことが大切だと感じました。 1組 女子

・“仕事は表現したものに人が「ありがとう」の気持ちを「お金」という形で返して入れる”という言葉が一番心に残りました。私はまだやりたい仕事がないけれど、ないからこそ今のうちに、たくさんキャリアを積んでいけたらいいなと思いました。 1組 女子

・まず、強みを持っておくことと、理解することが将来のために大切だと思いました。また、どんなことをやりたいのか、どんなことに喜びを感じるのかなど、自分のことをよく理解することが必要だと思いました。 2組 女子

・「やりたいことは偶然見つかる」という言葉が印象に残っている。その偶然をできるだけ早く見つけるために、今までよりもたくさんすることに積極的に挑戦していききたいと思った。 2組 男子

・自分の未来について考えるきっかけとなりました。好奇心を持つことや、自分の強みを知ることが大切だと思いました。自分の興味のあることを見つけて将来につなげていきたいと思えます。 3組 男子

・好きなこと一つだけを職業にするのではなく、好きなことを掛け合わせたり、好きなことに関わる仕事を探すなどの選択肢があることが分かりました。講座でお聞きしたことを元に、これからの進路選択の幅を広げていきたいと思いました。 3組 女子

・自分が就きたい仕事はまだ決まっていなくて不安でしたが、現在17000種類もの仕事があると知って、少しほっとしました。また、今からでもできるキャリアへの準備として、“やりたいことをやる” があると知り、嬉しかったです。自分を信じて、やりたいことをやっていきたいです。 4組 女子

・私たちが大人になる頃、なくなってしまう職業があると知り、びっくりした。子どもだからできないと思うことがたまにあるが、そんなことはないと分かった。たくさんチャレンジして大人になり、工藤さんのような考えができるようになりたい。 4組 女子

・「仕事とは何か」という話を聞いて、自分の好きや得意を大切にしたいと改めて思いました。とらわれていたものから自分を解放し、仕事を見つけたいです。「働く力」とは「能力×思い⇒表現」ということも初めて知った。今のうちにいろいろな種類のタグを増やし、将来をより良くしたいと感じた。 5組 女子

・自分の将来は自分で決めるし、まだまだ時間もあるから、あせらずじっくり考えていこうと思った。でも、せっかくなりたいたいと思える仕事ができても、そのときにはなくなっているかもしれないので、少し怖いとも感じた。 5組 女子



## 学年レク 7/14



・私は学年プログラム委員長として、約1か月前から計画・準備を行ってきました。レクリエーションの内容、

ルールの設定など、たくさん悩み、考える場面がありましたが、「みんなが楽しめる」を一番に話し合い、実行につなげることができました。私はこの運営を通して、「計画」の大変さと、「準備」の大切さを学ぶことができました。これからも様々な活動に取り組んでいきたいと思います。

実行委員長

・レクリエーション大会では、4組と同率1位になることができました。とても白熱したゲームで、このように1位になれたのは、クラスが一丸となり協力できたからだと思います。1学期が終わる前にクラスの団結力も高まり、よい思い出となりました。2学期には運動会や合唱コンクールなどの行事があります。更に団結力を高め、他の行事でも1位を獲れるよう準備していきたいと思います。

1組 男子

・今回の学年レクリエーション大会は、みんなで楽しみ、クラス全体の仲が深まった、充実した時間となりました。個人的なことですが、生徒会主催のドッジボール大会も、今回のレクリエーション大会も、僕のせいでは負けてしまい、申し訳ないです。でもとても楽しかったので、次こそは勝ちたいと思います。「合唱コンクール2組金賞」を必ず実現したいです。

2組 男子

・2年生全員で行った「逃走中！」は素直に楽しかった。僕はハンターとして参加した。クラスから男女1人ずつ、計10人のハンターで捕まえる。さすがに無理だと思ったが、岸先生や仲間の応援で頑張れた。残念ながら3組は最下位だったが、みんなと声を掛け合い、いつも以上のコミュニケーションが生まれ、友達の応援はエネルギーになることを実感した。今後もクラスみんなで声を掛け合い、同じ方向を向いて頑張っていきたい。

3組 男子

・学年レクリエーション大会を終え、このような場を設けてくださった先生方や実行委員の皆さんに感謝したいと思いました。「逃走中」というみんながよく知っている遊びだったので、分かりやすく、楽しむことができました。僕は一度も捕まらずに逃げ切れました。みんなが応援してくれて、嬉しかったです。またいつか、やれたらいいなと思います。本当にありがとうございました。

4組 男子

・「ハンタークモダ」になってみて、30分間走り続けるのは辛かったけれど、みんなを追いかけ捕まえることは楽しかったし、快感でした。特に狙った人を、4人のハンターで連携して捕まえたときは、最高に楽しかったです。また学年レクがやれたらいいなと思います。

5組 男子



## 9月

1日(金) 短縮5時間 始学金234  
始業式  
専門委員会 部活動なし

4日(月) 実力テスト 任命式 表彰集会  
運動会練習(学級話し合い)(6校時)

5日(火) 全体練習(6校時) 係打合せ(放課後)

6日(水) 水12345月4  
学年練習(2校時)

7日(木) 全体練習(6校時) 係打合せ(放課後)

8日(金) 学年練習(2校時)

11日(月) 学年練習(2校時) 係打合せ(放課後)

12日(火) 全体練習(3・4校時)  
係打合せ・準備(5・6校時)

13日(水) 運動会(午前中)※雨天時は木曜日の用意

14日(木) 運動会予備日

15日(金) 短縮日課 金12345月6  
避難訓練

18日(月) 敬:

19日(火) 集金振替日

20日(水) 学年集会 部活動なし

21日(木) 金2木12356

23日(土) 秋分の日

25日(月) 教育実習開始(~10/17)

26日(火) 短縮特別日課 金1火356

27日(水) 生徒会集会(壮行会)

28日(木) 金1木12346

29日(金)~ 地区新人大会

